
東大阪東ロータリークラブ
会 長：河村 幸司
幹 事：古川 靖明
会報資料担当：山岡 信也

HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp

創 立：昭和40（1965）年3月4日 例会場：ホテルセイリュウ 例会：毎週木曜日 12:30～
事務局：〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室

TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

にして（A列を選択して右クリック～挿入）コピーしてください。

2022年4月28日今日の例会今日の例会

河村会長会長の時間

CLUB WEEKLY   No.2716

HIGASHI-OSAKA EAST R.C.

国際ロータリー 第2660地区 東大阪東ロータリークラブ

国際ロータリー会長
シェカール・メータ

会長 河村 幸司

「会員基盤の増強、
楽しい親睦と奉仕
そして教育の支援を」

来週の例会

母子の健康月間

■ よろず相談室 各委員会会議

■ 今日の歌 「われら日本のロータリアン」

■ 5月5日（木・祝）

■ 5月12日（木）

卓話 森本 竜一 君

■ 例会後 5月度定例理事会

４月度の例会も最終例会と成りました。本日は卓話を変更してのよろず相談室の各委員会会議と成ります。

城戸実行委員長を初めとする各委員長が進めてきたよろず相談室が来月３年ぶりに開催されます。『よろず

相談室』の活動は、わが東大阪東ロータリークラブの多くのメンバーが実際に参加する素晴らしい奉仕の実

務です。各専門家のメンバーが法律・登記・税金・年金などの相談を行います。そして瓢箪山駅前では、日本

赤十字さんとタッグを組み献血活動を行います。前年度はよろず相談室を行わずに献血だけを行いましたが、

近年に無い人数が献血にこられ大盛況と成りました。今年度も前年に負けない程の人数を集めたいと思って

居ります。また６月には生駒学園のリクレーションが有ります。日程は６月１２日と決定しており戸田社会奉仕

副委員長が段取りを行っている最中です。私の会長も残り２ヶ月となり日にちは少なく成りましたが、奉仕活

動はまだまだ残って居ります。我がクラブの皆様の協力なしではこの奉仕活動をこなしてはいけません。どう

ぞ宜しく御協力の程を御願い致します。

例会日：2022年4月28日
(令和4年4月28日）



幹事就任挨拶

ＩＭ情報集会（炉辺会合） 第5班 報告
2022年4月19日（火）

於：龍鳳洞石切

出席報告 4月21日
幹事就任挨拶

古川幹事幹事報告

先週（4/21)の出席者数：29名（1）／ＺＯＯＭ

ゲスト2名：大阪赤十字血液センター事業推進部
献血推進課 課長 田中 陽子 様

主事 鳥原 愛実 様

4/21 出席率：63.04％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：57名（免除12名）

≪これからの予定≫

【1】 5/3（火・祝）～5/5（木・祝）春のＲＹＬＡセミナー

（青少年2名、田原地区ＲＹＬＡ委員長、河村

会長、表 会員、石田会員、北川会員、大橋

会員、井戸田会員出席）

【2】 5/5（木・祝）休会

【3】 5/8（日）東大阪市民ふれあい祭りパレード

【4】 5/10（火）衛星クラブ例会 19：00～

【5】 5/12（木）例会後、5月度定例理事会

≪連絡事項≫

【1】 次週5/5（木・祝）公休で例会はございません。

【2】 5/8（日）東大阪市民ふれあい祭りパレード

です。多数のご参加よろしくお願い致します。

【3】 5/29（日）第14回よろず相談室です。多数のご

参加よろしくお願い致します。

【4】 ＩＭ情報集会が終わられた班は報告書の提出

をよろしくお願い致します。

参加者 11名
河村会長 須﨑リーダー 岡田 石田 芳田
中西 吉﨑（ＨＦＳＣ） 朝田議長 田原幹事
木原 杉林

まず、龍鳳洞石切の入口外で、焚火を囲み乾杯

から始まりました。

須崎リーダーから炉辺会合の意味を説明し、ロー

タリーに関する質問や意見を募ったところ、特に

HFSCの会員より活発な発言が相次ぎ、先輩会員

よりそれぞれの想いを回答しました。段々日が暮

れお酒が進むにつれて、益々活発な意見交換と

なり、まさに炉辺会合という雰囲気がありました。

少し肌寒くなったころ、屋内に移動し、続きのお

料理とお酒を楽しみながら、あっと言う間に時間

は過ぎて、お開きの時間となりました。

質問として挙がったものは、「ロータリーの会員

を公募はできないのか」（回答：推薦者が必ず必

要であるため、誰でもすぐに入会することはできな

い）「女性会員が入会できないクラブがあるのは

なぜか」（回答：それぞれのクラブの考え方。恋愛

（？）沙汰を恐れるという話もある）「経営者でない

のに入会してもいいのか」（経営者しか入会しては

いけない決まりはない。色々な人が入会すること

を歓迎している。ロータリーは知り合いを広げる場

所。

ウクライナ情勢に関する
国際ロータリーからの声明

ロータリーは、ウクライナにおける状況悪化と、

人命の喪失および人道的苦難が深刻化している

ことを深く懸念しています。ウクライナに対する軍

事行動が続けば、地域の荒廃を招くだけでなく、

欧州と世界にも悲惨な結果が広がる恐れ入があ

ります。

世界最大の人道支援団体の一つとして、ロータ

リーは「平和」を世界的使命の礎としてきました。

私たちは、国際社会と共に即座の停戦、ロシア軍

の撤退、および対話を通じた対立解決のための

外交努力の再開を求めます。

過去10年間、ウクライナ、ロシア、および近隣諸

国のロータリークラブは、国の違いを超えて、親善

を推進し、戦争や暴力の被害者への支援を先導

する平和構築事業に積極的に取り組んできまし

た。

私たちは今、この悲劇的な出来事に直面している

ウクライナのロータリーの会員や人々のために祈

ります。

国際ロータリーは、救援物資や支援を提供し、ウ

クライナ地域に平和をもたらすために全力を尽く

します。 （ロータリーの友4月号より）

3/31 4/7 4/14

HC出席 休会 28(1）名 25(1）名

MU出席 1(0)名 2(0)名

修正出席率 63.04％ 58.70％

自己研鑽の場所）など、回答側もそれぞれの想い

が違う部分がありましたが、それもまた楽しい意

見交換でした。（地区の今後の動きについて質問

を頂きましたが、宿題として吉崎が調査中です。

また回答させていただきます。）

少し行きにくい場所ではありましたが、11人の参

加者で賑やかな会になりました。ご参加いただい

た皆様、ありがとうございました。

（文責：吉崎）

ウクライナのロータリー

2014年のロシアによるクリミア併合と、ドネツクお

よびハンスク地域（総称してドンバスと呼ばれる）

での武力紛争により、これらの地域でのロータ

リーの発展が妨げられました。

しかし、ロータリークラブは49から62に、会員は

800から1,100人に増え、また、24のローターアクト

クラブがあり、300人以上の会員がいます。

ウクライナは、アフガニスタンから難民を多く受

け入れています。紛争の犠牲者に医学的、心理

的支援をすると同時に、最前線に住む人々に救

援物資提供など、さまざまな事業も実施していま

す。

（ロータリーの友4月号より抜粋）

ロシアのロータリー

1990年、モスクワに最初のロータリークラブが設

立。現在、ロシアには80のロータリークラブ、1,067

人の会員がいます。子どもたちへの支援など地域

奉仕に携わっています。


